NOTICIAS

Bodas de Oro de Profesión Religiosa

El pasado domingo, en la Iglesia del Convento de RR. Misioneras del Inmaculado Corazón de María, se celebró una Misa solemne con motivo del 50 aniversario de su Profesión ia Rda. Madre Rosa Rubió Pagés.

En diche acto se vio acompañada per la Madre General, Provincial y toda la Comunidad de ésta.

Al felicitar a dicha Madre, nos place felicitar a sus sobrinos, y en especial a la familia Bolés Rubió. Ad multos annos.

Popular parada del Dia del Llibre

Segons sembla també aquest any s'intenterà obrir a ple cor d'Olot, una simpàtica parada de llibres, discos i flors, por celebrar a diada de Sant Jordi que, com és sabut, coincideix amb la Festa del Llibre.

Els jeves organitzadors ens han promès mantenir-nos informats dels detalls que esperem donar a conè xer en el proper número.

Hoy, inauguración de la exposición del acuarelista Peñalver en la Sala «Francisco Armengol»

Para hoy sabado día 11 del cte. a las 7 de la tarde, está anunciada la inauguración en la Sala «Francisco Armengol» de esta ciudad siguiende el ciclo de manifestaciones artisticas de dicha Sala, de una interesante exposición de acuarelas del prestigiose artista madrileño Peñalver, que tantos éxitos ha cosechado en idénticas demostraciones en Madrid, Barcelone, Córdoba y otras capitales. Con dicha exposición, Peñalver derá a conocer su más reciente producción en el difícil arte de la aguada, la que se halla vinculada esimismo e nuestra ciudad y comarca, en dende también ha volcado su arte este acuarelista madrileño, que con ello ha patentizado su admiración a nuestro país.

Por todas estas circunstancias, la Exposición de referencia promete ser muy visitada y suscitar acusado interés entre nosotros.

Peña Motociclista Centro Católico Olot

La Peña Motociclista C. C. Olet ha organizade para el próxime día 16 de les ctes. una excursión tedo terreno cronemetrada en la que podrán participar toda clase de máguinas, desde 49 c.c. hasta 300 c.c.

El itinerario previste para dicha excursión será el siguiente: Punto de reunión, Puente las Moras, dende se dará la salida por parejas con un intervalo de 3 minutos; Itinerario: Ctera. del Triay, Ctera. La Fageda pasando dentro de La Fageda, salida Fageda, Ctera. del Corp, entrada Fageda, seguir Ctera. Can Xel, primer control cronometrado, salida

Can Xel, Ctera. La Cot, seguir Ctera. Font Pobra, camino Volcán Sta. Margarito, en Sta. Margarita habrá una zona de trial para máguinas de trial. Salida Volcán, Ctera, de Las Forcas, seguir Ctera. Batet (Batet) segunda zona de trial y control cronometrado, seguir Ctera. Batet hasta el cruce del camino viejo de Batet a Olot pasando por Can Pericot, alto do Sta, Mandalena, Ctera, del 110. Calle Maragall y puente de Las Moras, tercer control cronometrado y tercera zona de trial, y luego siguiendo el mismo itinerario hasta Can Xel, donde será el final de la excursión, y gran show motociclista donde se leerán las clasificaciones y se repartirán obsequios entre los mejores clasificados.

NOTA.— Para inscripciones, local secia de la Peña Centro Católico Olot, Can Xel y Serramoto. Las inscripciones se cerrarán el día 24 de los ctes.

Colegio Juan XXIII

Se han recibido en estas oficinas los siguientes donativos para cubrir las necesidades da esta Colegio:

Aportación anual de la Asociación de Cabezas de Familia de San Esteban de Bas y Hostalets de Bas correspondiente al año 1969 y es justo resaltar la magnifica colaboración de casi todos los vecinos, 14 000 ptas.

Anónimo entregado al Rvdo. Conciliario 500 ntas.

Lleva del 1942 1.525 ptas.

J.P.S. «Lleva del 42» 200 ptas.

El Patronate agradece a todos los colaboradores y simpatizantes su ayuda hacia estos niños; a todos las más expresivas gracias.

Nota de la Alcaldía

Habiendo llegado a mi conocimiento que algunos Sres. Médicos acossejaban a sua pacientes la conveniencia de hervar el agua potable de esta ciudad, e informado al respecto por el Jefe Local de Sanidad y Farmacéutico Municipal, debo manifestar a los olotenses de la absoluta potabilidad del agua y en consecuencia de lo innecesario de adoptar tal medida.

Edicto

El Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria del día 20 de marzo de 1970, acordó aprobar los Pliegos de Condiciones que deberán regir la subasta para la contratación de
las obras de «lastalación de Alcantarillado
en los sectores 7 y 8 del proyecto general de
alcantarillado de Olot, redactado por el Arquitecto Sr. Aubert y aprobado por la Comisión Provincial de Urbanismo el día 11 de
abril de 1969, los cuales sfectan las zonas de
Avda. Reyes Católicos, Zona Montolivet y
carretera de San Juan de las Abadesas».

Dichos Plieges de Condiciones permane-

cerán expuestos al público en la Secretaría Municipal, por espacio de ocho días a contar del siguiente al en que se publique el presente edicto en el B.O.P. al ebjeto de examen y presentación de reclamaciones, que serán resueltas por la propia Corporación.

Le que se hace públice en cumplimiente de le dispueste en el art 24 del vigente Reglamente de Contratación de las Corporaciomes Locales.

Reemplazo del año 1951

El próximo día 25 del corriente mes de abril, los reservistas del reemplezo de 1951, van a reunirse por vez primera para la celebración de la Piesta de Hermandad.

Para la obtención del «tiket» para asistir al ágape, así como para la obrención de cualquier it forme que se desee, los interesados pueden pasar por el Hostal de «Can Guix», hasta el día 20 del actual.

Reemplazo del 44

A fin de organizar anualmente, a partir de ahora, una reunión de bermandad de los portenecientes a dicéa «quinta» residentes en Olet y Comarca, se convoca a todos quiemes tengan interés en colaborar a un cambio de impresiones que tendrá lugar el próximo lunes día 13 cte. a las ocho de la tarde en el Centro Católico, c. Clivillers, 3

Se agradece de anteman o la asistencia.

Casa de Cultura

El próximo sábado día 11 a las 7'30 de la tarde se proyectarán las interesantes películas en color: «Un rincón de miedo», «Pesca de la trucha», «Caza del jabalí», «Fallas de Valencia», «Apolo XI» y «Circo» por D. José Sala.

Nota de la Alcaldía

Se ha recibido en esta Alcaldía una nota de la Comandancia Militar de Marina por la que se invita a todos los mozos que deseen acogerse a las ventajos del voluntariado, haciéndoles saber que a partir de los 17 años pueden solicitar su ingreso en la Armada.

Para informes pueden acudir a la dirección de Enseñenza Naval, Comandancias do Marina o Ayudantías.

ANUNCIESE EN

La Garrotxa